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大阪府立貝塚南高等学校　会議室開催場所

吉川委員、藤野委員、岸田委員、南委員、加田委員、元林委員

学校運営協議会  議事録

府立貝塚南高等学校

藤田　繁也

開催日時 令和　5年　2月　15日（水）　16:00　　～　17:00　　

出席者(委員）

次回の会議日程

令和5年6月下旬

大阪府立貝塚南高等学校　会議室

出席者(学校） 校長、教頭、首席、事務長、学年代表、各分掌代表、記録

傍聴者 なし

議題等(次第順）

なし

１．令和4年度学校経営計画及び学校評価（案）について
２．令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）について
３．３月１６日　地域清掃について
４． 教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について

１．令和4年度学校経営計画及び学校評価（案）について
　〇令和4年度学校評価についての説明および各分掌、各学年からの追加の補足説明および本年度の取り組み対する委員
　　による意見
　・学校教育自己診断結果のほとんどの項目の数値が上昇し、かなりいい結果が出て良かった。
　・相互授業参観は教科を越えて行えているのかの質問に対して、本校は行っており、今後ともぜひ積極的に続けてください
　　との励ましの言葉あり。
　・新課程カリキュラムでの３観点で困ったことについて、主体的に学習に取り組む態度の評価が難しいが、発表の機会を増
　　やすなどの工夫を行い対応しているとの回答に対し、中学校では主体的に学習に取り組む態度の評価が高くなりがちな
　　ので、ご留意くださいと意見をいただく。
　・個別最適な学びを学校として提供するために中高連携していくお誘いの意見あり。
　・体育館が工事中の中学校への体育館の貸出ありがとうございます。貝塚南の良さが伝わり、今後の志望者数増加につな
　　がることを期待しています。
　・学校教育自己診断の評価で、肯定的な意見が多いのは良いことです。
　・貝塚市によるカルバシティからの短期留学生の受け入れを今年度行ったので、次の来年度は行く側になるので、ぜひ
　　生徒が参加するような声掛けを行ってほしい。同窓会からの支援もお願いしたい。
　・中学校と高校の連携について良いお話を聞けて良かった。
　・学校教育自己診断の評価数値が上昇したのは良いことだが、働き方改革より、先生方の健康面について気を付けてい
　　ただきたい。
　・学校としての様々な内容における中期・長期目標を考える際に、少子化をどのように乗り越えていくのかを、少し念頭に
　　置いて策定していっていただきたい。
　〇令和4年度学校評価について承認される。
２．令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）について
　〇令和5年度学校経営計画についての説明および各分掌、各学年からの追加の補足説明および本年度の取り組み対
　　する委員による意見
　・色々なことをやっているのを中学校の保護者に伝わるような宣伝をぜひ行っていただきたい。
　　地元の生徒をしっかりかためて、志望者数増加させてほしい。
　〇令和5年度学校経営計画について承認される。
３．３月１６日　地域清掃について
　・３月初めに回覧を回します。
　・貝塚第四中で行った際は、想定外のごみの量が多くて困ったので、集めたごみがどう処理するのか心配です。
　　本校としては、貝塚市に相談もしくは学校で処分を行うので大丈夫だと考えています。
　　地域へのお知らせをお願いします。
４．教員の授業その他の教育活動に係る保護者からの意見の調査審議について
　　・意見書の提出なし
委員の任期の確認
　2年あることを確認

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

・令和4年度学校経営計画及び学校評価（案）
・令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）
・令和４年度　第２回授業アンケート集計結果
・令和４年度　貝塚南高等学校　学校教育自己診断　集計結果
・各分掌および各学年の補足・まとめ・要点等の資料

備考


